



惜陰の子ら

令和5年8月24日
鯖江市惜陰小学校
学校だより NO.22

🐟🌟🐟🐞🐟🌟 夏休み中の出来事いろいろ 🐟🐞🐟🌟🐟🐞🐟

吹奏楽部



9/24(日)の鯖江中学校吹奏楽部定期演奏会に出演します。中学生との合同演奏に向けて、夏休み中も練習を行いました。



OBの方が教えに来ていただきました。



7/29 親子クリーン作戦

親子で窓ふきやエアコンのフィルター清掃をしました。2学期から気持ちよく過ごせます。



職員作業・現職教育

夏休み中も先生方は学校に来ているいろいろな仕事をしています。



軽トラで苦汁をまき、ブラシやトンボでグラウンド全体に広げました。



7/26 交流大会



台風のため延期になった交流大会が実施されました。6年生の活躍で大玉送りも大勝利でした。

8/2~3 5年宿泊学習

若狭湾青少年自然の家で、1泊2日の宿泊学習を行いました。当日、小浜市は、国内最高気温でしたが、子どもたちは海や山のアクティビティを満喫しました。



主な活動

<1日目>

カッター漕艇

ナイトハイク

<2日目>

磯観察・磯遊び

若狭塗り箸作り

鯖江市学童野球夏季大会優勝



県大会では1回戦でサヨナラ勝ちしました。

6年 橋尾海さん 5年 飯田竜貴さん

4年 児玉崇吾さん 松山大雅さん

波治慶士朗さん 上原匠さん

2年 山口右恭さん



卓球

全国大会入賞

徳永汰士さん
(2年)が3位
萬田晴也さん
(2年)がベスト8という素晴らしい成績を収めました。



8/21 全校登校日

久しぶりに子どもたちが登校し、校内も活気づいていました。学級では、宿題を提出したり、夏休みの思い出を発表したり、Qubenaの使い方を習ったり、あっという間の3時間でした。

